

Nuestro autor colaborador, el Dr. Máximo García Ruiz, nos comparte hoy un nuevo poema de su autoría



Foto de Mohammed Ibrahim en [Unsplash](#)

(Redacción, 20/10/2023)

Grito desgarrador

Aunque fue desgarrador el grito
que emitió la madre al contemplar
el cuerpo lacerado de su hijo,
a quien una bala asesina
su joven vida acababa de truncar,
apenas unos pocos la escucharon
ocupados, afanosos, en buscar
sus propios cadáveres, producto
de aquella terrible mortandad.

La contienda comenzó
contándose por centenas
los muertos alrededor,
y muy pronto por millares
el número de cadáveres
apiñados en los escombros
de escuelas y de, hospitales
que los misiles voraces
destrozaron
sin control y sin piedad.

Mezclados con el escombro
en que la ciudad quedó,
la sangre tiñó de rojo las calzadas,
Caín y Abel se lamentan,
el odio prevaleció,
la muerte vuelve a triunfar.

Seguidores de Mahoma y de Alá unos,
otros lo eran de Jehová;
sus libros sagrados no pudieron
controlar tanta maldad,

al Dios, en cuyo nombre actuaban,
no quisieron escuchar.

La madre, a la que se unieron,
otras madres, padres y abuelos
e hijos de cualquier edad,
procedentes de una u otra parte
de la necrópolis infernal,
secas las cuencas de los ojos
de tanto llorar,
convirtieron el grito profundo
en rezo universal:

*Dios del Universo,
cualquiera sea el nombre
que tus hijos te quieran dar,
consuela a los que sufren
por tan grande atrocidad;
y a los que la ocasionan
dales sabiduría y humildad,
que no falte la cordura,
(corazón compasivo),
para reparar,
tanto daño ocasionado
a toda la Humanidad.*

Autor: Máximo García Ruiz. Octubre 2023 / Edición: Actualidad Evangélica

© 2023- Nota de Redacción: Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

